

LOCAL | Actos

Unos 40 profesionales de toda España tomarán parte el próximo 17 de abril en la II exhibición de barbería y peluquería

El evento se desarrollará en la plaza de la Constitución, a partir de las 12:00 horas

Rafael Cobo Calmaestra

Lunes 11 de abril de 2016 - 18:39



Tras el éxito alcanzado el pasado año, la Asociación Centro Comercial Abierto de Priego vuelve a organizar en 2016 la exhibición de barbería y peluquería que tendrá como escenario la plaza de la Constitución.

Unos cuarenta profesionales venidos de toda España tomarán parte el próximo domingo, 17 de abril, a partir de las 12 de la mañana, en este evento con el que, como indicaba en su presentación el concejal delegado de Turismo del Consistorio prieguense, Juan Ramón Valdivia, “estamos intentando que Priego se convierta en los próximos años en un referente dentro de la

peluquería y la barbería”.

Según Valdivia, que estuvo acompañado por el presidente de ACCA, José Luis Momparler, y por el vocal de dicho colectivo representante del sector de la peluquería y la barbería, Juan Valdivia Muñoz, “esta exhibición cumple el objetivo de seguir promocionando y ampliando el conocimiento de este sector”, reconociendo los positivos efectos que este tipo de eventos tienen para nuestra localidad, “ya que se trata de actividades que generan un turismo real y efectivo”.

Por su parte, Juan Valdivia incidía en el ámbito nacional de la exhibición, destacando en este sentido la presencia de profesionales procedentes de Cataluña, Galicia, Murcia y, por supuesto, de nuestra región, resaltando que con este tipo de iniciativas están intentando que Priego, “sea un punto de referencia en la provincia y en Andalucía, algo que creo estamos consiguiendo”.

Igualmente, Juan Valdivia agradecía el respaldo de la Asociación Centro Comercial Abierto, del Consistorio prieguense, así como de todos y cada uno de los profesionales que el próximo domingo tomarán parte en el evento, ya que lo harán, como así puntualizaba, “de manera altruista”.

Por su parte, el presidente de ACCA, José Luis Momparler, añadía que este tipo de iniciativas, “no sólo son bienvenidas, sino que estamos en la labor de colaborar con ellas y de apoyarlas, ya que en este caso no sólo beneficia al sector, sino a toda nuestra localidad”, por la repercusión que tendrá desde el punto de vista turístico.

Reseñar finalmente en cuanto al desarrollo, que los profesionales que tomarán parte en la exhibición se distribuirán en el Paseillo, trabajando sobre modelos presenciales, por lo que el público podrá seguir en directo la evolución de los cortes, tratamientos en barbas y cabello y demás trabajos habituales en barbería y peluquería.